

**Pontificia Universidad Católica de Chile  
Facultad de Teología**

Santiago, 18 de Enero de 1993

Sres  
Fundación Andes  
Presente

Muy Sres míos,

por la presente me permito, en mi calidad de Decano de la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad Católica de Chile, recomendar vivamente la petición del Profesor de esta Facultad, Fbro. Dr. Fernando Retamal, en orden a financiar su participación en el Congreso "El Derecho en la vida y en la misión de la Iglesia", que se realizará en la Ciudad del Vaticano entre el 19 y el 24 de Abril del presente año.

Para nuestra Facultad es un honor que uno de sus más destacados Profesores de Derecho sea invitado a participar en este Congreso internacional. Para él es una oportunidad que le permite mantenerse al día en los desarrollos de su disciplina y, mediante él, este enriquecimiento alcanza a todos los Profesores de la Facultad. A su vez, él puede hacer presente en los debates de ese Congreso los puntos de vista de un país de América Latina, donde se concentra actualmente la mitad de los católicos del mundo.

Sin otro particular y agradeciendo desde ya la acogida que esa Fundación pueda dispensar a esta petición, se despide atte.

  
Sergio Zañartu U., **PONTIFICIA UNIVERSIDAD  
CATOLICA DE CHILE  
FACULTAD DE TEOLOGIA**  
Decano